

Nombre: Ramiro Gabriel Palacios Cordón

Maestro: Esdras López

Asignatura: C. Lenguaje

Fecha:27/02/22

Introducción

En este trabajo voy a profundizar sobre un tema que debemos tener en cuenta todos porque es muy importante pero también es muy complicado porque muchas personas no tienen conocimiento de este tema, Investigare cuales son las clases de aborto, métodos para abortar y muchos subtemas muy interesantes, y al Final daré mi punto de vista la cual para este tema es muy importante saber si estamos a favor o en contra.

1) ¿Qué es el aborto?

Un aborto es un procedimiento para interrumpir un embarazo. Se utilizan medicinas o cirugía para retirar el embrión o el feto y la placenta del útero. El procedimiento es realizado por un profesional de la salud con licencia. El motivo de la decisión de interrumpir el embarazo, es por decisión personal o porque el bebé viene con algún problema respiratorio o algún otro problema que le afecte al bebé o a la mamá.

2) ¿Cuáles son las clases de aborto?

- 1) **Aborto precoz.** Es el que se produce antes de las 12 semanas de gestación.
- 2) **Aborto tardío.** Es el que tiene lugar con 12 o más semanas de gestación.
- 3) **Aborto retenido.** Cuando el embrión o feto muere dentro del útero, quedando retenido durante un periodo prolongado de tiempo.
- 4) **Aborto incompleto.** Cuando no se eliminan todos los productos de la gestación.
- 5) **Aborto completo.** Cuando se eliminan todos los productos de la gestación.

3) ¿Métodos de aborto?

Los métodos de aborto se dividen en 2 los cuales son:

1) Aborto provocado con productos químicos

Estos métodos de aborto se suelen llevar a cabo cuando el **embarazo es de 4 a 7 semanas**. Hay otros productos que también provocan la muerte del embrión poco después de la fecundación impidiendo que éste se implante con éxito en el útero. En este aborto se toman medicinas o medicamentos para poder abortar.

2) Aborto provocado por intervención quirúrgica

Los métodos de aborto por intervención quirúrgica se llevan a cabo a partir de la semana 8 de gestación, incluso antes, a partir de la 5ª semana de gestación. Como bien dice la palabra se hace una intervención como por ejemplo una operación etc.

4) ¿Consecuencias físicas que deja el aborto?

Puede provocar infección, trauma del cérvix, peritonitis, endometritis, laceración o perforación del útero, hemorragia, trauma renal, inflamación pélvica, embolismo, trombosis, esterilidad.

5) ¿Consecuencias Psicológicas que deja el aborto?

- Negación o incredulidad.
- Confusión.
- Oscilaciones en el estado de ánimo.
- Tristeza y sensación de vacío.
- Enfado o rabia.
- Falta de energía.
- Irritabilidad.

- Miedos (a no recuperarse nunca de la pérdida, a no poder reproducirse, a problemas familiares...).
- Sentimientos de incapacidad y afectación de la autoestima.
- Desconexión de los propios sentimientos.
- Aislamiento social.

6) Estudios Científicos Sobre el aborto

Según científicos dicen que el aborto se puede dar por una malformación del bebe, otra por decisión propia, y otra porque la madre puede sufrir problemas después que nazca el bebe se realiza investigación internacional en las que se muestran contradicciones y sesgos metodológicos imposibles de sostener, por lo que no existe evidencia científica que sustente el Síndrome Post-aborto como un diagnóstico legítimo de salud mental, según algunos estudios que tuvieron después del aborto se pueden presentar algunos problemas, el más relevante y el que a más personas le pasan después de abortar son problemas psicológicos.

7) Punto de vista religiosa y social sobre el aborto

Religiosa: En la parte religiosa esta contra el aborto porque todos tiene derecho a vivir, sabe que hay diferentes tipos de aborto y alguna no están en las manos de los padres, pero hay que hacer lo posible en no aplicar este acto.

Social: El aborto es un fenómeno relacionado con la reproducción que se ha convertido en un problema social, y que se podrá solucionar en la medida en que la humanidad alcance un desarrollo material, intelectual y ético más avanzado dentro del marco de la normalidad, la legalidad y la moralidad.

Para la reducción de las conductas abortivas hay que continuar trabajando con el objetivo de incrementar el conocimiento sobre todos los aspectos éticos y sociales relacionados con la salud sexual y reproductiva, mediante una política que los relacione y tenga en cuenta los riesgos que el aborto acarrea.

Opinión

En mi punto de vista creo que es un tema muy relevante y muy problemático en este ámbito social porque nunca se quedara bien con las personas y también es muy bueno ver el punto de vista de cada persona, Yo estoy en contra del aborto, porque toda persona, todo ser vivo tiene derecho a vivir y creo que no es lo correcto abortar cuando el bebe está en perfectas condiciones para nacer y poder vivir, igual creo que cuando vienen con algún problema hay que hacer lo posible, y digo esto porque ya he tenido alguna experiencia con mi familia sobre este tema y se que es muy difícil, pero siempre debemos hacer lo posible y más de lo posible no solo en este tema sino en todo lo que hagamos.

Conclusión

- Primero debemos saber que hasta hay un derecho, que es el derecho a la vida.
- Segundo Saber de este tema y que no solo es el abortar, si no después de ese acto viene algunos problemas no solo personales sino también con la salud mental y Física.
- Tercero El aborto es un problema de salud que afecta a muchas mujeres y más hoy en día, y mientras más personas conozcan de este tema y sepan valorar a una persona disminuirá el número de abortos.

Referencias Bibliográficas

Citadas en:

- <https://www.lavanguardia.com/vida/junior-report/20200311/474048934167/iglesia-aborto-papa-francisco-argentina-legalizacion.html>
- <https://medlineplus.gov/spanish/abortion.html>
- <https://www.redaccionmedica.com/recursos-salud/diccionario-enfermedades/aborto-espontaneo>
- <https://www.redmadre.es/como-abortar-metodos-de-aborto/>
- http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-21252010000100014
- <https://www.salud.mapfre.es/salud-familiar/mujer/reportajes-mujer/consecuencias-psicologicas-aborto/>